

Arlenis Sierra en tête du ranking latino-américain de cyclisme sur route



La Havane, 19 mai, (RHC).- La jeune cubaine, Arlenis Sierra, fichée actuellement par le Club Astana Women's Team, se trouve en ce moment en tête du ranking latino-américain de cyclisme sur route.

La mise à jour de cette liste rendue publique hier à Aigle en Suisse par l'Union Cycliste Internationale nous montre que la jeune cubaine est montée de 8 positions sur la liste mondiale.

Cela grâce aux 38 points qu'elle a additionnés à son ranking personnel cette dernière saison.

Tout récemment, rappelons-le, elle a terminé leader aux points du Tour de la Californie. Elle y est entrée troisième de la course en générale et première parmi les moins de 25 ans.

En ce moment la championne panaméricaine de cyclisme sur route en 2011 et 28e de cette discipline aux JO de Rio, accumule 384 points. Elle se trouve en ce moment à la 34e place du ranking mondial, très loin encore de la leader néerlandaise, Anna Van Der Breggen qui

affiche 1 214 points.

Par ailleurs, Arlenis Sierra apparaît en neuvième position du Tour mondial féminin, avec 255 points, un tour qui a également à la tête Anna Van Der Breggen (544), au terme de 10 compétitions.



Radio Habana Cuba